

## COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA**

### RECONOCE AMDA LABOR DE DISTRIBUIDORES CON MEDALLA 2012

- **ARTURO GODÍNEZ VELÁZQUEZ, JORGE CANALES ELORDUY Y ROBERTO SCHOENFELD PALACCI FUERON GALARDONADOS**
- **SUS IMPORTANTES APORTACIONES A LA DISTRIBUCIÓN AUTOMOTRIZ LES BRINDÓ LA MEDALLA**
- **SENDAS TRAYECTORIAS DE VIDA DESTACAN SU LABOR COMO COMERCIALIZADORES DE VEHÍCULOS EN MÉXICO**

MÉXICO, D.F., A 27 DE SEPTIEMBRE DE 2011.- Como un reconocimiento a labor y disposición en favor de la distribución automotor en México, Guillermo Prieto Treviño y Guillermo Prieto Fortún, presidente ejecutivo y ex presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), respectivamente, entregaron la Medalla al Mérito AMDA 2012 a Arturo Godínez Velázquez, Jorge Canales Elorduy y Roberto Schoenfeld Palacci, a este último en su categoría *post-mortem*.

A manera de conclusión a la conferencia magistral *“De las redes sociales a la singularidad”*, los distribuidores reconocidos y los deudos de Schoenfeld Palacci, recibieron los galardones AMDA acompañados de sus familiares, algunos de ellos ya completamente involucrados en el negocio de la comercialización automotriz.

A Arturo Godínez Velázquez se le adjudica, principalmente, la apertura de la primera agencia Renault y de la marca Borgward en Nayarit, para después convertirse en uno de los principales distribuidores Ford en Jalisco con la apertura de Jalisco Motors y Tepatitlán Motors. También fue distribuidor de las marcas Mercedes Benz y Lincoln en Nayarit.

La Asociación Mexicana de Distribuidores Ford, donde fue Presidente en cuatro ocasiones, lo recuerda por su sensibilidad, carisma, dinámica y gran ética con que se ha desempeñado en los diferentes cargos que tuvo; incluso, a la fecha, aún participa en el Comité de Convención, amén de su participación en el Programa Cívico de Distribuidores Ford donde patrocina dos escuelas en Jalisco donde han estudiado más de 5 mil alumnos desde 1973.

“Siempre emprendedor y visionario, con capacidad de trabajo envidiable, nos has hecho ver la importancia del esfuerzo y constancia como la piedra angular para conseguir la meta deseada”, dijo Melin Godínez, hija de Arturo Godínez, al auditorio reunido en el Salón Sol del hotel Camino Real Polanco.

A Jorge Canales Elorduy, actual secretario de la Asociación Mexicana de Distribuidores General Motors (AMDGM), se le reconoce por su incansable labor durante más de 50 años en el cuarteto de empresas de la distribución automotriz en que estuvo al mando, además de sus diversas participaciones en las Presidencias de la AMDA, de la propia AMDGM, de la AMDA Estado de México, de la Asociación de Distribuidores de Autobuses y Camiones Volvo, así como del Sistema Único de Autofinanciamiento (Suauto), donde también fue fundador.

Todo esto además de su presencia como Consejero y Presidente en otra veintena de instituciones educativas, altruistas, gremiales y financieras como la Universidad Autónoma del Estado de México, la Cruz Roja Mexicana delegación Toluca, Cámara Nacional de Comercio y Bancomer, entre otras.

“Continuaré con gusto y participación activa mientras el Señor me dé vida, tratando de aportar algo en beneficio de este sector del cual he recibido tanto en estos años”, comentó Canales Elorduy durante la entrega de su galardón.

Para Roberto Schoenfeld Palacci, el haber tomado el reto de instalar una de las primeras representaciones de la marca Datsun en México en 1968 y motivar la expansión de esta marca con cuatro agencias en los Estados de México y Tabasco, amén de ser un fiel creyente de la representatividad que pueden lograr las asociaciones de Marca, le permitieron ser reconocido con este galardón *post-mortem*.

La Asociación de Concesionarios de Automóviles Suzuki (ACASAC) recordó su labor en el nacimiento de la Asociación Datsun y la pasión que instruyó para que dos de sus hijos Manuel y Beny Schoenfeld Modiano continúen en el sector representando a marcas como Nissan, Renault y Suzuki.

“El solía decir que lo más importante para una persona es cuidar su nombre y para eso sólo hay que hacer bien el bien. Les agradecemos este galardón, símbolo de la AMDA para personas que hacen bien el bien” comentó Beny Schoenfeld al recibir este premio en compañía de sus familiares.

La convocatoria de candidatos a recibir la Medalla 2012 fue abierta a los asociados el 27 de junio y concluyó el 12 de julio pasado, siendo aprobadas como resultado de una votación en el pleno de los consejeros de marca que integran el Consejo Directivo de la AMDA.

Hace un año, también durante el Foro Automotor, Jorge del Rincón Bernal, Mario Martínez Morán y Selem Tame George recibieron la Medalla al Mérito AMDA.

***Acerca de la AMDA:***

***Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a más de mil 200 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).***